

Shine

津幡南中学校長 田中 宏志
2年学年主任 村上 直哉

さあ、始まる！新しい仲間とともに ～ 学級開き ～

4月9日（火）1限目に新しい仲間と、学級担任とでの「学級開き」が行われました。まずは、自己紹介から始まり、どのクラスも担任の先生を含め和やかな雰囲気の中で行われました。昨年と同じクラスでだった人もいれば、初めて出逢う仲間もいます。お互いを知り、認め合い、高め合って、実りある1年間を過ごして欲しいと願っています。



学級開きでは、それぞれの先生方の個性が溢れ出ており、子どもたちも笑顔で様々な活動に楽しそうに取り組んでいました。たがいを紹介し合うエクササイズや無言で誕生日順に並びバースデーライン、班活動を利用したさいころトークやクイズ、自己紹介カードを使用したこの人は誰でしょうクイズなど、それぞれのクラスで歓声が上がっていました。

学年集会で心一つに！ ともに成長できる1年に

4月9日（火）2限目に学年集会が行われました。2年生スタッフの自己紹介の後、生活面と学習面について担当の先生からお話がありました。生活面では、茶谷先生から「稚心を去れ」というキーワードが示されました。まさに、幼心を捨てて、様々なことに「自分からやる、自分でできる」という姿に成長していこうと確認しました。昨年は先輩方を「頼る」存在でした。今年は中堅学年、後輩もできます。「頼る」存在から「頼られる」存在へと成長していこうと心を新たにしました。また、日常の学校生活についての確認がなされました。みんなで足並み揃えてより高い集団になっていく大切な時間でした。

学習面では、中先生からなぜ勉強委するのか、そして学力を上げていく勉強の仕方などについて細かくお話がありました。1年間のスケジュールを確認する場面があり、改めて今年は、忙しい1年になると実感しました。今年は、勉強と部活動の両立がとても大切になってくると思います。片方に偏るのではなく、両輪をしっかりと回して力強く前進して欲しいと願っています。



自ら立候補する姿勢が素晴らしい！ ～ 学級組織決め ～

4月9日（火）の3限目にそれぞれのクラスで学級組織決めを行いました。2限目に行われた学年集会を受けて、「頼られる」存在になりたいと、どのクラスでも自らが率先して役職に立候補しました。一つの役職に複数の生徒が立候補する場面もあり、その意欲とチャレンジしようとする姿がとても頼もしく感じられました。みんなで高め合っていける集団への一歩が力強く踏み出せたように感じ、嬉しくなりました。

第2学年を引っ張る“プログラム委員”のみなさんです！

役職	1組	2組	3組	4組	5組
学級会長	高木 優臣	林 里吏	荻野 優月	村田 もも	谷川 蒼太
学級副会長	貝原 歩華	早川 透生	赤坂 悠真	佐野 遥斗	野上 絢愛
書記	永岡 兜	卜部 怜太	上谷内 丈	本井 彪登	藤澤 友哉
書記	桶本 彩心	森川 莉奈	櫻井 優羽	和沢 彩花	武蔵川 怜依

学級代表の20名のみなさん、これからよろしくお願ひします！